



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 15 septembre 2011

Tranquillité publique : réaction de Jean-Claude Villemain

Après la lettre ouverte qu'il a adressée au Préfet de l'Oise cette semaine, Jean-Claude Villemain a pris connaissance avec une grande attention de la réponse de son directeur de cabinet dans l'édition d'aujourd'hui du quotidien *Le Parisien* (cahier Oise). Voici les éléments qu'il souhaiterait apporter en complément :

- Avec des effectifs de police de 150 agents pour la circonscription de Creil, **la baisse de présence qu'il dénonçait est avérée**. Alors que le Maire de Creil regrettait la perte de 20 agents en moins de dix ans, ce sont 30 postes qui ont disparu au commissariat de Creil.
- **La baisse de délinquance, dont Jean-Claude Villemain s'est réjoui par le passé et qui était contestée localement par l'opposition, est encourageante**. Avec une baisse généralisée de la délinquance de 22 % en cinq ans, il ne faut pas douter que l'agglomération de Creil est de plus en plus sûre et, n'en déplaise à l'UMP, elle est dans les faits plus sûre que celles de Beauvais ou de Compiègne.
- Pour autant, nous assistons au développement d'une nouvelle forme de délinquance, notamment routière, qui pose des problèmes graves de sécurité publique et de tranquillité et la réponse ne peut pas venir d'une présence ponctuelle de CRS. **La seule solution pour améliorer la situation, notamment vis-à-vis des quads et des rodéos, dont la préfecture reconnaît qu'ils posent un problème, est d'augmenter la présence sur le terrain de manière continue et durable**. C'est pour cela que le Maire de Creil demande une augmentation franche des effectifs de police, complémentaire avec les actions concertées que mènent l'État et les collectivités et qui ont amené à ces résultats.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.mairie-creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE